
Verbale del Consiglio pastorale   -  9 maggio 2023 

Si riunisce il consiglio col seguente o.d.g.: 

1-Corpus Domini : riprendere la processione o proporre celebrazioni alternative? 

2- riduzione messe domenicali nel periodo estivo 

3- ELEZIONI PER IL RINNOVO DEL CONSIGLIO PASTORALE. Modalità e tempi 

1_ Don Dino chiede al consiglio un parere riguardo a riprendere la tradizione della processione per le vie del 

paese, sospesa questi anni causa Covid. Spiega l’importanza di questa celebrazione  tradizione per la Chiesa. 

che si collega idealmente al giovedì santo ,all’istituzione dell’Eucarestia. Negli anni in particolare sono stati 

protagonisti i bambini del catechismi che avevano appena ricevuto la Prima Comunione, coinvolti con 

genitori e catechisti nella preparazione ( raccolta petali da sparger per le vie) e vestiti con le tuniche 

bianche. Nello stesso tempo quest’anno la festa del Corpus Domini cade l’11 giugno, a scuole terminate e 

quando il catechismo è già finito, mentre la prima comunione è stata fissata per ottobre: per questo ritiene 

difficile che i bambini del catechismo partecipino. 

I membri del consiglio esprimono varie opinioni sul valore della processione Per la maggioranza, anche se 

appare superato il trionfalismo che nel passato poteva accompagnare questa tradizione, il valore della 

processione è importante , come testimonianza:  non ci si può solo chiudere nelle chiese, così come non è 

bene perdere dei momenti significativi.  Semmai bisogna cercar di prepararli bene. Anche se la data non è 

delle migliori, si può cercare di coinvolgere ugualmente i bambini del catechismo che devono poter sentirsi 

concretamente protagonisti : si interpelleranno i catechisti per vedere come è possibile. Può essere una 

specie di marcia, testimonianza della fede.  

Dopo il confronto si concorda: 

- di riprendere la tradizione della processione per il paese 

 -di fare un’unica messa alle 9 e a seguire la processione.  

 -di preparare, oltre ai canti, 3 momenti di lettura,che ,si suggerisce, possono esser tratti dalla “Laudato sii”  

- di fermarsi in tre tappe durante le letture, per favorire ascolto  (potrebbero essere via Pende, via 

Battezzate davanti alla ferramenta e l’ultima davanti alla chiesa).  

Si decide di trovarsi il 31 dopo la messa di chiusura del mese di maggio per definire bene la preparazione. 

 

2. Durante il periodo estivo a partire dalla domenica 18 giugno fino alla fine di agosto, le celebrazioni 

eucaristiche domenicali saranno due: alle 8.30 e alle 10,30 

Si propone inoltre di concludere il mese di maggio con la messa serale in cortile di via S.Martino presso 

famiglie Sghedoni Zanasi , uno dei punti in cui si recita il rosario, pensando che possa favorire la 

partecipazione ( in caso di maltempo la messa sarà invece in chiesa) 

 

3- Si passa infine al tema principale per cui è stato convocato il consiglio, il rinnovo del consiglio pastorale . 

Era stato scelto di posticipare il rinnovo , indicato già per il 2021, per prima iniziare il cammino sinodale, 

(conclusa la fase di ascolto).  La comunità è stata anche preparata ,durante le celebrazioni domenicali ,con 

spiegazioni sul significato e sul ruolo del consiglio e si son tenuti incontri in vari gruppi per coinvolgerli in 

tale processo. 

Occorre ora procedere alle elezioni e alla formazione del nuovo consiglio entro l’estate, secondo l’impegno 

che ci siamo presi pubblicamente. 

I membri del consiglio si confrontano anche sulla base di una proposta di scheda che era stata inviata a tutti.  



E’ opinione comune che ci debba essere un vero rinnovamento e che occorra  far spazio ai più giovani , per 

questo è opportuno che non siano candidate persone che sono già state presenti nel consiglio . Sarebbe 

bello avere un numero significativo di giovani, anche se la loro partecipazione e la continuità nell’impegno 

saranno possibili solo se il consiglio diventa veramente un luogo di vera progettazione pastorale.   

Il criterio di far in modo che il consiglio rappresenti le varie realtà che agiscono in parrocchia ( già indicate  

precedentemente) è stato perseguito e si sta cercando con gli incontri coi vari gruppi , che vengono ascoltati 

nelle loro richieste e suggerimenti e da cui si spera emergano anche candidature. Eventuali realtà che non 

troveranno rappresentanza diretta , potranno dal prossimo consiglio esser chiamate a partecipare 

attraverso la cooptazione di persone ritenute significative  . Si ricorda poi che il consiglio pastorale è 

comunque aperto e già da ora ad es. l’istanza dell’ecologia integrale è rappresentata chiamando a 

partecipare chi è parte della rete delle parrocchie sostenibili . 

Sulle modalità per esprimere le candidature e sui tempi si definisce che: 

-si esporranno durante la messa questi criteri che devono guidare nella proposta dei candidati:  

ampio rinnovamento /coinvolgimento delle fasce giovani ( giovani, giovani sposi) /pari rappresentatività di 

uomini e donne 

-Nelle domeniche 21 e 28 maggio saranno raccolte le candidature, fisicamente, in chiesa, attraverso la 

compilazione di una tabella in cui si indicano le categorie , o online mandando la tabella attraverso la news-

letter della parrocchia. Chi si sente chiamato a dare un contributo, può presentare la propria candidatura 

Tali proposte saranno raccolte in un cartellone, e si potrà votare dopo le celebrazioni domenicali del 4 e 

dell’11 giugno, in modo che il nuovo consiglio possa esser pronto a lavorare a settembre. 

 

VARIE 

E’ stato ricordato come sarà utile passare al Nuovo Consiglio Pastorale alcune scelte utili per il buon 

funzionamento: 

-Metodo sinodale nello svolgimento degli incontri :  Preparazione su testi e O.d.G  inviati in precedenza – 

Primo Giro : esposizione di ognuno in tempi brevi e uguali per ognuno  -  Secondo Giro di risonanza sugli 

interventi degli altri – poi  decisione dei punti convergenti 

-Date ricorrenti degli incontri :  (es. ogni primo lunedì ogni 2 mesi)  

-Sostituzione dei consiglieri che si dimettono :  tenendo presenti  i nomi dei primi non eletti dei vari ambiti  

 

Prima della chiusura del consiglio vien data informazione su una iniziativa ecologica patrocinata dal comune 

che si terrà sabato 13 maggio a Corlo ( plogging) con la richiesta a tutti di diffonderla, sempre nell’ottica di 

un maggior rispetto dell’ambiente 


